

AWDI

Polres Pamekasan Bersama GSP Rayakan Kemerdekaan RI ke – 79 Gelar Baksos di Ponpes Al Marzuqi

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.AWDI.OR.ID

Aug 22, 2024 - 13:16



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan bersama

dengan komunitas vespa yang tergabung dalam Gabungan Scooters Pamekasan (GSP), menggelar bakti sosial berupa santunan anak yatim.

Kegiatan itu digelar di Pondok Pesantren (Ponpes) Al Marzuqi, Desa Bukek, Kecamatan Tlanaka dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia ke-79, Sabtu (17/8/2024).



Usai mengikuti upacara detik-detik Proklamasi kemerdekaan Indonesia ke-79 di Lapangan Nagara Bhakti Pendapa Agung Ronggosukowati, Kapolres Pamekasan, AKBP Dani langsung bertolak ke Desa Bukek didampingi Wakapolres Kopol Andy Purnomo, Kasihumas AKP Sri Sugiarto dan Kanit Tipidkor Satreskrim Ipda Fajri Alim serta Kasubsipenmas Ipda Deddy DP.

Di pesantren, AKBP Jazuli Dani Iriawan disambut pengasuh pesantren Kiai Ahmad Qusairi Yazid dan 10 santrinya yang yatim.

AKBP Jazuli Dani Iriawan mengatakan, kedatangannya bersama dengan GSP dalam rangka untuk berbagi kebahagiaan dalam momentum kemerdekaan Indonesia ke-79.

Salah satu kegiatan dirinya dengan GSP yakni bakti sosial berupa santunan kepada anak yatim.

"Terima kasih kami sudah disambut dengan baik di pesantren ini, mudah-mudahan menjadi penyambung persaudaraan antara kita," ujar AKBP Dani.

Kepada para anak yatim, AKBP Dani berpesan agar rajin ibadah dan rajin belajar agar menjadi orang sukses.

"Jangan lupa ibadahnya dan belajarnya agar menjadi orang sukses di masa yang akan datang," ungkapnya.

Sementara itu, Kyai Qusyairi menyampaikan terima kasih kepada Kapolres Pamekasan dan anggota GSP telah mengunjungi pesantrennya yang sederhana.

Kyai Qusyairi mengungkapkan kedatangan Kapolres Pamekasan bersama GSP sangat menggembirakan bagi keluarga pesantren dan para santrinya.

"Semoga Bapak Kapolres Pamekasan beserta anggota Polres Pamekasan dan GSP selalu diberi keberkahan umur, kesehatan dan kemudahan rezeki,"ungkap Kyai Qusyairi. (*)